

2024-05-12

IECM: Alessandra Rojo de la Vega no solicitó seguridad

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://gacetamexicana.com/iecm-alessandra-rojo-de-la-vega-no-solicito-seguridad/>

Patricia Avendaño Duran presidenta consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aseguró que Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc por la coalición integrada por el PRI, PAN y PRD, no solicitó previo al atentado del que denunció ser víctima, seguridad para ella o su equipo, sin embargo, la funcionaria electoral aprovechó para hacer un llamado a la civilidad y evitar actos de violencia en el marco del proceso electoral.

En entrevista a su llegada a las instalaciones del Grupo MVS donde se realizará el "Debate Chilango", explicó que espera que el desarrollo de estas campañas se realicen bajo el cumplimiento de las reglas de civilidad y en el cumplimiento de la ley.

Avendaño Duran se pronunció porque se realicen las investigaciones correspondientes por parte de la autoridad y a los actores políticos les recordó que el órgano electoral se encuentra atento a las solicitudes de seguridad y resguardo como lo han hecho las fuerzas políticas hasta el momento con 17 candidatos a diferentes cargos de elección popular.

Señaló que en los próximos días y previo al proceso electoral se realizará la cuarta mesa de seguridad con autoridades capitalinas donde se analizará la seguridad de candidatas y candidatos, de la instalación de urnas y previo a esto el traslado del materia electoral, además del resguardo en general de la jornada electoral.